

Toluca, México | Miércoles 14 de Mayo, 2025

[www.latribuna.com.mx](http://www.latribuna.com.mx)

**LA TRIBUNA**  
primer diario regional del Estado de México

**7**



**XXVIII**  
Certamen de  
**investigación  
y ensayo político**

¡Participa con tu tesis de licenciatura o posgrado, o con un ensayo político!

**3 categorías:**

- Tesis de posgrado
- Tesis de licenciatura
- Ensayo Político

**Fecha límite:** 3 de julio

Consulta la convocatoria en:  
[www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)



 IEEM MX
  IEEM Oficial




**PRESIDENTE EN TU CALLE**  
Caminando y resolviendo

En tu comunidad, contigo,  
**iLlegamos con todos los servicios municipales!**

#SomosMetepec





**La prevención la hacemos TODOS**

**Que las LLUVIAS NO te sorprendan**

**1**  **Evita arrojar basura,** escombros o desechos en ríos, barrancas, calles y drenaje

**2**  **Retira de las banquetas,** material de construcción

**3**  **Revisa el estado de tu vehículo** y haz los cambios necesarios (lucos, llantas, aceite y limpiaparabrisas)

**4**  **Revisa tu casa,** mantén limpios y libres de basura los desagües de azoteas, es tiempo de impermeabilizar

**5**  **Prepara tu mochila de emergencia** Ten listo tu plan familiar de protección civil

 Número Único de llamadas de emergencia  
 Protección Civil y Bomberos **722 132 0818**  
 Fugas de agua **722 4021207** extensión 103  
 Seguridad Pública y Tránsito **722 190 3502**

 Ayuntamiento de Zinacantan 2025-2027
 **#SEGUIMOSAVANZANDO**

## La Opinión

Por Julio Tapia

### Tierra de nadie Sinaloa

El narco en Sinaloa, más fuerte que el Estado, pues nada ni nadie ha sido más eficaz que los grupos delictivos, quienes han demostrado a los gobiernos en sus tres niveles, quien tiene el poder de gobernar y es evidente por la poca o nula contención del crimen organizado, pues ni el gobierno del cambio, lo ha transformado, al día de la fecha suman ya 32 menores de edad muertos por la delincuencia organizada en Sinaloa, que parece tierra de nadie, pero se justifica el gobierno en señalar que es fuego cruzado, fuego amigo, lo real es que muchas bajas son por parte de la sociedad civil, no obstante, los índices delictivos van a la alza, de seguir las cosas así, México deberá aceptar ayuda del país vecino, no con intromisión, pero si, con el apoyo de militar, adiestramiento, estrategia, logística e inteligencia, contrario a ello, sexenio tras sexenio los números evidencian a los operadores del sistema en materia de seguridad pública y presidentes en su política contra la delincuencia que durante su gestión apaciguaron a los grupos delictivos, contrario a ello, se crean nuevos grupos delictivos que prosperan y se auspician a través de los grupos del poder, así tendríamos una larga lista de partidos y políticos, infinita, incluso alguno que otros al día de la fecha siguen prófugos, sean ex, gobernadores, senadores, diputados, presidente municipales, entre otros servidores y funcionarios públicos, que por el solo hecho de pisar territorio estadounidense, serían objeto de detención, desafortunadamente el futuro de Sinaloa no parece ser el mejor, pese a ello, la sociedad intenta realizar sus actividades y ver estos eventos de manera indiferente, ante ello una evidente ausencia de poder.

**Soy Julio Tapia y me puedes seguir en Facebook, Tapia García.**